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RÉUNION DE BUREAU
28/11/2024 – 19H15

Présents : Laurence JARNIEUX, Pierre DEPETRIS, Lionel SORLUT, Jacques CREUSET, Pierre-
Antoine LASSELIN, Clément BOUYSSOU, Agnès VITI, Gilles DUTHEL, Jocelyne BOUGAIN,
Corinne GLATTARD
Visio : David GUTKNECHT
Excusé : Jean-Paul KLEIN, Arnaud MOUNIER, Dominique BARRE

I – Mot du Président - Pierre DEPETRIS

Pierre DEPETRIS souhaite la bienvenue aux membres du bureau pour cette nouvelle
réunion de bureau. Comme communiqué aux membres du Bureau en amont de la réunion,
l’ordre du jour suivra les points suivants :

Informations et messages du président -> Pierre1.
Trésorerie / RH -> Laurence2.
Direction Générale / Récompenses -> Jacques3.
Pôle VxE -> Agnès4.
Pôle Marque -> Arnaud5.
Pôle Territoire -> Pierre-Antoine6.
Pôle Formation -> David7.
CDO -> Clément8.
Pôle 3X3 -> Corinne9.
Pôle Clubs et Territoire -> Gilles10.
S.G. -> Lionel11.
Tour de table / questions diverses12.
Clôture -> Pierre13.
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Informations et messages du président -> Pierre

Dernier bureau FFBB plutôt calme en attente des élections et mise en place de la nouvelle
équipe.

Pierre sera présent au complexe sportif BOIRON-GRANGER 69100 le 7/12 pour
l’inauguration.

Le 22/11/24 a eu lieu une réunion de ligue Président / trésorier / SG.

CODIR Ligue le 23/11/24 RAS

Le projet immobilier prend un mois de retard pour donner suite au retard de signature de
la FFBB pour la caution.

TDE, le planning est publié, rien de spécial sur l’organisation, un beau week-end en
perspective. Les deux mini bus seront à dispo des sélections.

RDV au Kyriad de St Priest avec Gilles en vue de la candidature d’accueil du week-end
RSO (FFBB) du mois d’avril. 

Une Visio est prévue vendredi 29/11 pour la préparation de la plaquette de présentation
du camp.

Afin de condenser les réunions de bureau, à l’avenir chaque pole/commission voudra bien
faire parvenir au SG les points précis à aborder.
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2. Trésorerie / RH -> Laurence

La Fiche de poste de l'assistante administrative du Comité a été retravaillée par la responsable
des RH et l'agente devant la diversité de ses missions depuis quelques années ; cette fiche a été
validée par le bureau et sera notifiée à la secrétaire.

Une note interne sera diffusée par la trésorière concernant l'indemnisation des frais kilométriques
des membres élus du Comité dans le cadre de leurs missions (formations, réunions, etc...).

La trésorière générale établira un règlement financier destiné aux membres du comité directeur
afin de présenter les procédures comptables décidées lors du séminaire.

À l'issue de la réunion des trésoriers de la ligue AURA, un logiciel d'envoi des factures
dématérialisées sera présenté par la société Zeendoc lors d'une visio aux différents comités de la
ligue.

La trésorière alerte les membres du bureau sur les difficultés financières de 3 clubs ; l'information
sera transmise au trésorier de la Ligue et la FFBB via FBI.

Lionel informe les membres qu’un mail sur la situation de l’ASVEL Villeurbanne Basket Féminin a
été envoyé à la mairie de Villeurbanne compte tenu de la dégradation de la situation

3. Direction Générale / Récompenses -> Jacques

Jacques nous fait un point sur les licences.
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Licences MICRO-BASKET :

ALGM : 15 licenciés
AMPUIS VIENNE ST ROMAIN REVENTIN BASKET : 13 licenciés
BASKET CHARPENNES CROIX-LUIZET : 9 licenciés

AS TARARE : 9 licenciés
EVEIL SPORTIF JONAGEOIS : 1 licencié
ALVP : 9 licenciés

SO GIVORS : 11 licenciés
USOL VAUGNERAY BRINDAS : 27 licenciés
BASKET CLUB COMMIUNAY TERNAY : 12 licenciés

AMICALE LAIQUE IRIGNY VERNAISON BASKET : 9 licenciés
SUD LYONNAIS BASKET : 11 licenciés

Jacques nous fait un point sur l’actualisation de la note d’utilisation des 2 minibus (conditions
particulières du minibus de la Région) Voir annexes 1 et 2.

Jacques nous fait part de la rédaction du cahier des charges de l’organisation des AG du CD69
(annexe 3)

4. Pôle VxE -> Agnès

Agnès nous fait une synthèse de la réunion avec Etienne S ; sur le suivi des dossiers VxE :

Basket Inclusif
Basket Santé
Basket Tonic
Basket Pénitentiaire
Micro-Basket

La commission propose au bureau de retenir le club de l’ALVP pour l’organisation du carnaval de
micro-basket le 15/02/25 -> Voté à l’unanimité par le bureau, ainsi que le support de
communication (voir annexe A).
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5. Pôle Marque -> Arnaud

Arnaud tient à s’excuser pour son absence, Lionel fait le point suite aux éléments envoyés par ce
dernier.

PARTENARIAT :

Coupe du Rhône et Métropole de Lyon :

Premiers échanges visio avec la structure Decathlon Pro qui est intéressée pour s'implanter sur les
clubs du Rhône et particulièrement sur le basket.

Etape actuelle : évaluation des 2 parties sur l'échange possible entre nos 2 structures

Joël et Axel réalisent une plaquette de communication avec les chiffres clés de la coupe et du
comité afin d'avancer sur la prochaine rencontre.

Camp NEVERSTOP 2025 :

Joël a eu quelques difficultés dans la réalisation du document (récupération des infos difficiles
dont la plaquette existante). Le document sera en finalisation lors d'une visio avec Joël, Axel et
David G.

3x3 :

Première cible envisagée abandonnée (XEFI qui développe une stratégie de communication
sportive sur de l'ultra trail). Joël doit maintenant développer une plaquette plus générique afin de
chercher d'autres cibles.

CD69

Une plaquette plus générique à destination du démarchage va pouvoir être réalisée grâce au
travail réalisé sur les autres plaquettes.

COMMUNICATION :

Travail en cours sur le plan de communication avec Axel.

Pierre informe les membres qu’il a eu un entretien avec la société Arbitre Shop afin de voir les
possibilités de collaboration.
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6. Pôle Territoire -> Pierre Antoine

Présentation des différents événements rattachés au Pôle sur cette saison 2024-2025 ainsi que
des différentes candidatures des clubs pour organiser un ou plusieurs événements.

Plusieurs échanges s’engagent entre les membres. Après études des candidatures, le Bureau
attribue :
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Le Bureau remercie l’ensemble de tous les clubs pour la qualité de leur candidature.

Présentation des bannières de Champions, Championnes des championnats ainsi que vainqueurs
de la Coupe du Rhône et Métropole de Lyon.

Validation du Bureau sous réserve de modifications de quelques éléments visuels.

7. Pôle Formation -> David

Ordre de l’intervention :

Agenda pole formation

Rappels label club formateur

Formation du joueur et de la joueuse :
> Espoirs 2014 Filles & Garçons 
> Espoirs 2013 Filles & Garçons 
> Espoirs 2012 Filles & Garçons 
> Espoirs 3X3 Filles & Garçons U13-14-15 F&M

Formation des cadres : 
> CS1 > BFJ (Brevet fédéral Jeunes) 
> BFE (Brevet fédéral Enfants)
> Questions diverses

CAMP D’ÉTÉ 2025

David GUTKNECHT évoque le calendrier du pôle formation et annonce les dates suivantes :

Vendredi 29 novembre 2024 à 14H : Réunion Plaquette et communication camp d’été 2025
(Axel / Joel / Arnaud / David & Pierre) 

Lundi 2 décembre 2024 de 17H30 à 18H30 : Réunion recyclage (Franck, David G & R,
Clément, Vivek) officiels/entraineurs PRM & PRF

Lundi 2 décembre 2024 de 19H à 20H15 : Réunion Ligue - Comité à propos du PPF 

Lundi 2 décembre 2024 de 20H30 à 22H : Réunion Commission technique

David GUTKNECHT suite à la note diffusée à destination des clubs, montre l’avancée des
demandes de label club formateur :
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Côté masculin les dossiers clôturés :

Côté féminin les dossiers clôturés :

Côté masculin les dossiers en cours :
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Côté masculin les dossiers en cours :

Côté féminin les dossiers en cours de constitution :
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III/ Formation du joueur et de la joueuse :

A/ Espoirs 2014 Filles & Garçons

La première détection pour la génération 2014 se déroulera :
Pour les filles le samedi 25 janvier 2025 de 12H30 à 18H à Brindas 
Pour les garçons le dimanche 26 janvier 2025 de 8H30 à 19H à Brindas

Nous avons étalé les deux rassemblements afin de pouvoir mieux mobiliser les cadres sur les
détections et les séances. Et aussi mieux digérer les évaluations. Le nombre de licencié(e)s est de
1312 enfants sur la catégorie U11 filles et garçons. 

> Espoirs 2012 Filles & Garçons 
Les filles qui sont en route pour le tournoi des étoiles seront revues le dimanche 1er décembre
2024 de 9H à 11H au Gymnase Jeunet. 
Voici la liste des joueuses pour ce rassemblement :
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Quant aux garçons ils seront revus aussi le 1er Décembre mais de 17H à 19H au Gymnase des
Battières (F.Prelle)

Le tournoi des étoiles viendra ponctuer le travail réalisé depuis 2 ans, il se déroulera à Lons-le-
Saunier le 2,3,4,5 janvier 2025.

> Espoirs 2013 Filles & Garçons 
Le dernier rassemblement s’est bien passé, les filles ont réalisé une très bonne séance. Elles seront
revues le 22 et 23 décembre 2024 à l’Arbresle de 9H à 16H sous la houlette de Salim MEFLAH,
Pauline DONIO et Maéva GRANGE.

Voici la liste des joueuses convoquées :
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Les garçons sur le dernier rassemblement ont été eux aussi sérieux et se retrouvent le 22 et 23
décembre 2024 de 9H à 16H à Sain Bel sous la houlette de David ROSIER, François ROCHE &
Dylan VACHER.

> Espoirs 3X3 Filles & Garçons U13-14-15 F&M
Les derniers rassemblements se sont très bien déroulés, ils ont été encadrés par Philippe CINQUIN,
Franck SAILLANT et David ROSIER.

Les prochains rassemblements verront l’inclusion des U13 filles et garçons. Ils se dérouleront pour
les U13 le 3 et 4 mars à Brindas. Pour les U14/U15, le 5 et 6 mars 2025 à Brindas. 

IV/ Formation des cadres :

David soumet au bureau la proposition de Franck SAILLANT concernant l’accompagnement des
clubs : « Ouvrons les clubs ! » 

Proposer 2 types de rencontres à nos clubs sur le principe du volontariat :

Rencontre sur le terrain au cours d’un entrainement U11 ou U131.
Rencontre hors terrain avec l’équipe technique du club pour un échange sur :2.

> Pédagogie
> Technique
> Divers

Rétroplanning :
Envoi mail au club en expliquant ce que l’on met en place (semaine prochaine au plus tard)

Réservation par Forms au moins 3 semaines à l’avance (semaine prochaine)
Début des interventions après les vacances de Toussaint
1er bilan aux vacances d’hiver
Bilan final fin mai

David GUTKNECHT fait un point sur les inscriptions et les différentes formations : 
> BFE (Brevet fédéral Enfants) : 

Pour ce BF, il y a cet instant 24 inscrits pour 24 places, la formation est donc complète. Le
premier présentiel sera le samedi 18 janvier 2025.
> BFJ (Brevet fédéral Jeunes) :
Concernant le BF jeune session n°1, cette session est pleine avec 25 inscrits et 25 places.

Le premier présentiel était le samedi 5 octobre 2024 et l’évaluation finale sera selon le planning
suivant : 
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Pour la session N°2, la session est elle aussi complète et le premier présentiel est le samedi 8
février 2025.

BFA (Brevet fédéral Adultes) :
Pour cette session unique, nous avons demandé à la ligue d’augmenter le nombre de candidat et
ainsi de passer à 32. À cette heure il y a 29 inscrits. 
Le premier présentiel se déroulera le samedi 8 février 2025.

DETB - CS1 :
Pour le DETB, nous avons eu 14 inscrits pour 20 places. Le premier présentiel était le dimanche 3
novembre 2024. Le prochain rassemblement sera samedi 21 décembre avec les interventions
suivantes :

Perfectionnement du tir extérieur – Etienne DAUDE
1C1 en fin de contre-attaque – François ROCHE
Le jeu posté – Etienne DAUDE

Assistant jeune : 
Nous avons ouvert l’inscription pour cette formation, à cet instant il y a 8 inscrits sur 20 places
(clubs inscrits : Francheville Basket, BCCL (Charpennes), BLEES Lentilly, BCA (Arbresle)
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V/ CAMP D’ÉTÉ 2025

Afin de préparer le camp d’été 2025, il y aura une réunion ce vendredi 29 novembre 2024 à 14H
en visio pour préparer la plaquette et la communication en présence d’Axel, Joël, Arnaud, David &
Pierre.

Nous souhaitons ainsi débuter la communication début décembre. 

Pierre rappel à David qu’un rendez-vous avec les parents des espoirs doit être programmé avant
le TDE avec la présence de Pierre-Antoine et Lionel

8. CDO -> Clément

Clément nous fait un point des nombreuses actions menées.

Point Formation
FI (Formation Initiale) :

La formation suit son cours : 50 Stagiaires
3ᵉ session ce week-end : journée complète samedi matin.
Les stagiaires vont débuter sur des matchs de U15 et U13 départementaux pour acquérir de
l’expérience.

Indemnité de match uniquement pour les stagiaires
Premiers matchs avec les nouveaux maillots arbitre stagiaire.
FC (Formation Continue) :
Prochaine session la semaine prochaine (1/2 journée).
Groupe prometteur et impliqué, mais attention à certains comportements de jeunes.
Présence prévue du président lors de la prochaine séance

FP (Formation Potentiel) :

Séance de “sélection” organisée :
Ce dimanche et le week-end suivant.
15 stagiaires ont répondu sur 40 convoqués, un chiffre décevant mais permettant un travail
ciblé et efficace.

 
FI ACC (Formation Initiale – Arbitre Club Confirmé) : 16 à la première on espère 15 à la seconde :

Prochaine session en février.
Relances programmées.
Responsable de stage : Vivek.
Convention rédigée : doit être vérifiée et signée par l’OSFB et le Comité.
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CPO (Centre de Perfectionnement Officiel) :

FAH (Formation à l’Anniversaire des jeunes arbitres) :

Première séance prévue, mais la date reste à confirmer.
29 inscrits, un bon succès.
Objectif : amener ces arbitres jusqu’à l’obtention du diplôme le jour de leur anniversaire.

 
Intervention club :

Deuxième intervention effectuée.
Retour mitigé sur le contenu, jugé trop théorique et pas assez pratique.
Un point de cadrage est prévu avec Joëlle et Rémi pour améliorer la forme.
Début de la seconde phase :
Les clubs apprécient l’initiative malgré tout et souhaitent des ajustements.

École d’arbitrage : 20 stagiaires (100 formés en fin de saison) :
3ᵉ réunion organisée, avec 4 clubs participants.
Les visites des écoles d’arbitrage sont en cours, orchestrées par Seb et Rémi.
Les écoles de niveau 2 devraient être visitées avant la fin de saison.
Passages d’examens organisés pendant les championnats en FI pour absorber le volume.

Si le système fonctionne bien en FI, réflexion pour le généraliser aux écoles d’arbitrage.
Le comité pourrait fournir une chemise d’arbitre stagiaire et un sifflet aux participants.
Cas particulier :
Tarare n’a pas participé à la réunion et ne verra pas son école validée en niveau 2.
Aucun stagiaire de leur école ne pourra se présenter à l’examen.

Réunion 3x3 :

Réunion productive avec les “Refs” et “Marqueurs” du pôle 3x3.
Intégration de la formation des officiels 3x3 à la CDO validée
Cooptation des cadres 3x3 dans la CDO pour prendre en charge leur accompagnement.

Deux formations mises en place :
FR – Formation REF : Pour les nouveaux arbitres 3x3 et les arbitres 5x5 en reconversion (avec
allégements).

PR – Perfectionnement REF : Pour les arbitres déjà formés en 3x3.
Encadrement des formations : Aurélien Matéo, Corinne Guillaume Saunier.
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Niveaux de REF 3x3 :

Mise en place de 2 niveaux de REF 3x3 pour motiver et suivre les arbitres :
Sélection et désignation basées sur les niveaux acquis.
Stage final commun pour les deux formations :
Organisé sur le STOP.
Pas de frais d’arbitrage, permettant une économie :
Frais économisés : (16 arbitres x 80 €) x 2 = 2560 €.

Dépenses :
Chemises 3x3 : 50 x 20 = 1000 €.
Hébergement : 600 €.
Encadrement : 200 €.
Résultat : économie nette de 760 €

Communication :
Nouveau format pédagogique lancé : “Mythes ou Réalité” décliné sur :

Formation 3x3.
CPO
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9. Pôle 3X3 -> Corinne

Le 1er STOP a eu lieu les samedis et dimanches 26 ET 27 OCTOBRE, très bonne organisation avec
un timing respecté.

Nous gardons le format :

Samedi :
10H/14H - U13
14H/19H - U15

Dimanche :
Matin - U18 dimanche
Après-midi - Seniors

Prochaines dates 3x3 :

25/26 janvier 2025 STOP #2 (SERIES 3X3)
8/9 mars 2025 STOP #3 (SERIES 3X3)
26/27 avril 2025 #FINAL6 (SERIES 3X3)

Attribution des final 6 et OPEN 3x3

Candidature final 6 -> OSFB
Candidature OPEN 3X3 -> Vaulx en Velin

Validé par le bureau à l’unanimité.
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OPENS :

13-14-15 juin 2025

13 juin : Tournoi entreprise

14 juin : Open Plus Access Junior League à Vaulx en Velin pour la 2ème année consécutive, et
nous voudrions confier également l’accueil de l’open + super League le 15/06 car il n’est pas
possible de le mettre au 1er mai car c’est une période trop chargée cette année (il y a trop de
gros évènements qui s’entrecroisent « FNMB »)

Validé par le bureau à l’unanimité.

Une réunion VISIO LE 7 NOVEMBRE avec la ligue AURA, à laquelle, Philippe, Etienne et moi avons
assisté, en présence également de membres de la FFBB (A. Dubois, J. Prigent, William Girard).

Il en ressort que nous sommes dans les plus actifs au niveau du championnat 3x3, des tournois
entreprise.

Les dates des Tournois Ligue :
Masters de Ligue : 21 juin 2025
Open Plus Junior League : 22 juin 2025

Notre open + super League est rattaché à celui de Peschadoires.

Pour donner suite au séminaire et aux différentes réflexions sur la formation des REF et marqueurs
3x3, nous avons eu une réunion le 20 novembre avec Clément B. pour la CDO et divers membres.
Une formation REF va être mise en place, afin de former et faire évoluer de nouveaux REF ou REF
existants. La réunion a été constructive et Clément a déjà très bien anticipé le format de
formation.

 La ligue par ailleurs lance un sondage pour recenser les arbitres intéressés par l’arbitrage 3x3. 
Réunion pour la préparation des formations 3x3 CDO le 3 décembre à 19h00.
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10. Pôle Clubs et Territoire -> Gilles

La première réunion pole club et citoyenneté a rassemblé une dizaine de clubs le 9 novembre à
Decathlon Bron, une petite déception.

Le comité en partenariat avec LYONSO avait offert des places aux clubs présents, aucun n'a
répondu.

Dommage que les clubs ne fassent pas l'effort de venir. Nous suivons les dossiers concernant les
conciliations entre clubs.

Le dossier pour les journées RSO est déposé. Prochaine réunion le jeudi 19 décembre à 18H

11. S.G. -> Lionel

Lionel informe les membres des points suivants :

Réunion ligue avec les SG de notre territoire, intéressante, des axes de travail conjoints ont
été abordés.

Le compte rendu de notre séminaire est à finaliser en vue du dossier « Projet territoire de la
FFBB »

Jocelyne B. représentera le CD à l’AG de l’ALAP le 05/12/24
Anniversaire du club de l’AS Rhodanienne le 28/06/24 (90 ans)
Lionel informe les membres que les dossiers de discipline ont explosé en novembre (5
dossiers).

Lionel et Pierre-Antoine présentent aux membres le mode de vote (électronique) concernant notre
AGE du 16/12/24, Joel S. (Ligue) et Sandra B. seront présents.

Tour de table / questions diverses
RAS

Clôture -> Pierre

Fin de réunion 21H
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